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vielleicht sollte man die Gschichd einfach etwas kleiner hängen. Die Stadt und der Verein haben
Interesse, dass das Stadion zumindest spielfit ist. Wenn wir mehr wollen, dann müssen wir
schauen, wie wir es realisieren können und ich traue hier Meeske viel zu, aber jetzt geht es halt
nicht. Was wie gefördert wird, hängt halt auch davon ab, was die Bürger wollen und was eine
Stadt in unserer Größenordnung für die Bürger anbieten sollte. Kultur ist wichtig und es ginge
nicht, das Budget für den Glubb zu verwenden.

Trotzdem, wenn sich mit der EM ein Türchen auftut, dann versucht die Stadt, die Chance zu
nutzen, finde ich gut. Unser Ziel muss es sein, das Stadion selbst betreiben zu können und über
die Versäumnisse muss man nicht mehr sprechen.
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